



Para los príncipes más enanos del municipio de [Majibacoa](#) llegó la vacuna [Soberana 02](#), y esta vez no vino en avión cuatrimotor o cosa que se parezca y sí en un medio de transporte actual y conservado para la ocasión.

Los niños del rango de edad entre los 2 y hasta los 10 en compañía de sus padres se hicieron común en los 8 [Consejos Populares](#) del territorio según trascendió en exclusiva para el Portal del Ciudadano explicado por Mirna Sierra, quien precisó que el proceso inició y se desarrolló bien sin que se reportaran reacciones adversas en los más de 4300 niños que recibieron la inmunización.

Para príncipes no tan enanos.

Y mientras así acontecía el pasado sábado 18 de septiembre, los príncipes no tan enanos de 11 a 18 años de edad eran inmunizados en los vacunatorios habilitados en los 8 Consejos Populares donde acudieron de forma voluntaria algo más de 4300 niños, adolescentes y jóvenes, quienes llevan en sus hombros la primera dosis de la Soberana 02.

Tanto los príncipes más enanos como los no tanto, al igual que sus progenitores agradecen el hecho de llevar la dosis y solo esperan la segunda que se les suministrará a los 28 días de la primera y la tercera que será con [Soberana Plus](#) a los 56 días de haber recibido la primera.

Los menores comprendidos en esos grupos etarios y que fueron contagiados con la COVID/19 no se vacunaron esta vez, pero se controlan los casos para ser vacunados próximamente cuando no tengan riesgo para la salud.

Los adultos también se vacunaron.



Desde los primeros días de septiembre algo más de 23 mil majibacoenses, con menos de 19 años o más fueron inmunizados con la primera dosis de las vacunas Abdala o Soberana, las que demostraron su efectividad al no reportarse casos graves de adversidad. En esa oportunidad se habilitaron más de 40 vacunatorios donde la población concurrió sin dificultad, porque confían en el sistema de la salud de nuestro país, conquista de la Revolución Cubana que todos agradecemos.

Prolongación de vida.

Una vez concluida la vacunación con la primera dosis de soberana 02 a los niños y niñas de 2 a 11 años de edad, todo quedó listo para aplicar la segunda dosis de Abdala, muy esperada por los hijos de la “Tierra del Indio Bravo” que tienen 19 años o más. Otro éxito rotundo en el municipio con más del 95% de la población adulta vacunada en segunda vuelta. Confianza de todo un pueblo por lo que significa la vacuna en la prevención y propagación de la vida.